TEAM KINSHO 2015

学年通信 第1学年 12月号

★2 学期期末考査迫る!★

2 学期期末考査が近づいています。考査初日である <u>12 月 7 日(月)</u>に向けて、各自がしっかりと計画を立てて準備をしていき、良い形で今年を締めくくれるよう、全力を尽くしましょう。特に商業科目である「簿記」「情報処理」「ビジネス基礎」については、1 月に検定が控えています。合格につながるよう、テスト勉強に励みましょう!!

★師走を迎えて・・・★

4月に入学してから、あっという間に12月を迎えました。高校生としてのこの8カ月、皆さんは何を「感じ」、何に「気付き」ながら過ごしてきたでしょうか?商業科目の勉強、高校での部活動、そして金商デパート・・。金商デパートの開店式で校長先生は、「お客さまに〈心〉を売ることを第一に考えましょう」と伝えられましたが、1年目の高校生活が終盤に迎えようとしている今、その言葉の意味をどこまで理解しているでしょうか。〈心〉は目に見えないものです。しかし、皆さんの〈心〉は一方で、皆さんが日頃の生活で目にするものによって形成されていき、そして後に、見えるものに必ず反映されて映し出されていきます。

僕は埼玉県出身です。先日、中学校の同窓会が5年ぶりに開かれ、故郷に戻ってきました。その地元では、郊外の山あいにある新幹線線路に駅が出来てからというもの、田畑が広がっていたその郊外の駅周辺にはショッピングモールや飲食店が次から次へと建設され、賑やかさが増す一方です。そんな資本の流入は、しかし僕たちの〈心〉を心底豊かにしてくれるのだろうか、いやもしかしたらこの光景は、目に見えるものばかりにとらわれがちな僕たちの〈心〉が造り出しているものではないだろうか。街並みを見ながらそんなことを思いました。

僕が師と仰ぐ方はいつもこう仰います。

「行動によって人は気づき、その気づきによって、明日の自分は創られていく。」

大事なことは、自分が自分で自らの行動を〈心〉で決めて、その行動によって身体全体でいろいろなことを感じて、そして〈心〉から気付き、明日に繋げていくことだと僕は思います。何かをやる時に、やらされていたら、それは心からではない、まさに気が抜けたままの状態。何も気づかないですよね。

皆さん、この 2015 年 12 月と 2016 年 1 月を自身の中で繋げられるよう、目に見えない自分の心を大切にしながら、1 日 1 日を積み重ねていきましょう。では、良いお年を。。。

12月の主な行事

2日(水) (時間割変更) 5・6・3・4・1・2順で授業

7日(月) 期末考査 ~10日(木)

20日(日) 全商英語検定

21日(月) 金商オリンピック①

22日(火) 金商オリンピック②

終業式

24日(木) 保護者懇談会① 2学期特別補習

25日(金) 保護者懇談会② 2学期特別補習

